Tiene la palabra el señor Edil José Hodel

◆ MASCEP: asociación civil que brinda un gran apoyo a la comunidad de Ecilda Paullier

EDIL JOSÉ HODEL. Gracias, señor Presidente.

Antes que nada, quiero agradecerle al señor Edil Luis Eduardo Odriozola por haberme cedido su espacio en esta media hora previa.

Hoy quiero hacer referencia a un evento que se realizará en el mes de noviembre en Ecilda Paullier.

El 8 de abril del año 1988, un grupo de vecinos fundaron el Movimiento de Acción Social y Cultural de Ecilda Paullier, cuya sigla es MASCEP, que, entre otras cosas, organiza la conocida Fiesta de las Colectividades, que, desde el inicio de la pandemia por COVID-19, no se lleva a cabo.

próximo Este 11 v 12 noviembre, en las instalaciones de la referida institución, se llevará a cabo la 15.ª Edición de la Fiesta de las Colectividades. que simboliza integración cultural en la región por de los inmigrantes aue ingresaron a nuestro país desde diferentes puntos del continente europeo.

La institución tiene como representarlos y mantenerlos vigentes, permitiendo aue las nuevas generaciones puedan ver y disfrutar tradiciones de estas culturas en todas las áreas. El evento es abierto a todo público y gratuito. Contará con números grandes artísticos actividades en dos días llenos de tradición y cultura, del presente y del pasado.

MASCEP, además, tiene personería jurídica y, a través de su asociación civil y sus socios, en el 2014 inauguró el primer y único CAIF de la ciudad, Los Colonitos, que funciona hasta estos días, constituyendo una invalorable contribución a nuestra sociedad.

Esta institución también pone a disposición un salón de fiestas y eventos, en el cual se realizan innumerables actividades diarias. Cuentan, también, con una biblioteca referencial a disposición, con miles de obras literarias, lo que es un orgullo para quienes vivimos en esa zona del departamento.

El predio donde está ubicada la sede de este movimiento ofrece inmensas posibilidades para quienes tienen como obietivo fortalecer las raíces culturales. artísticas generacionales. A su vez. año a año. MASCEP viene organizando La Gran Travesía a Nado del Arroyo Cufré, en la que parten desde el salto de piedra hasta la desembocadura en el Río de la Plata, tramo de aproximadamente unos diez kilómetros de extensión. evento que se ha expandido y ha captado participantes de todo el país: va es una tradición. Este verano 2023 se va a realizar nuevamente, con fecha a confirmar.

Indudablemente, esta institución cumple con una tarea fundamental en nuestra sociedad y en nuestra gente. Hoy enumeramos algunas de sus actividades funciones 0 importantes, pero no es lo único que institución esta hace para la comunidad. Desde nuestro lugar, queremos reconocer la tarea que realizan v felicitarlos, generando todo el apoyo y respaldo que esté a nuestro alcance para ayudarlos a continuar en camino de crecimiento este

permanencia, que tan importante es para todos los vecinos de la Quinta Sección y del departamento.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras sea enviada a la Comisión de Educación, Cultura y Nomenclatura de la Corporación, a MASCEP y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados.